
「みんなで力を合わせて新しい仲間をつくりましょう」

「よいことのために手を取りあおう」
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会長・幹事就任挨拶
会長就任挨拶 会長　笠　原　英　司  会員
　私は平成25年8月に北西RCに入会致しました。入会から12年が経ち、ようやくロータリーのことが分かって
きたように思いますが、まだまだです。 
　私がRCに入会した経緯をお話しさせていただきます。私は平成25年4月に起業しました。最初は私と息子
の2人からのスタートでした。私の色 な々友人たちがRCに入会しており、当然私にも友人たちからの勧誘があ
りました。しかし、当時の私は起業したばかりでそんな余裕もなく、断り続けていました。そんな時、良き飲み友
達であり、人格者である横山さんが北西RCの会長を務められるということでお誘いをいただきました。私が尊敬している横山さんか
らお誘いいただいたことは、これも何かのご縁だと思い、北西RCへの入会を決意しました。入会したものの、起業したばかりという事
もあり、会社とロータリー活動の両立が難しく、退会しようかと考えたりもしました。しかし、北西RCの同好会活動が非常に多種多様
で、特に私は昔から野球をやっていたこともあり野球同好会がとても楽しくなりました。他の同好会活動にも興味をもって出来るだけ
参加していくうちに多くの仲間ができ、ますます楽しくなっていきました。ロータリー活動は親睦と奉仕でありますが、私が現在まで活
動を続けることができたのは、良き仲間との出会いがとても重要であったと思います。誘いをいただいた他のRCに入会していたら続
ける事ができなかったかもしれません。本当に北西RCに入会して良かったと思います。また、私の事業も多くの仲間に恵まれ、まずま
ず順調に進んでおり、改めて仲間づくりの大切さを実感しております。 
　それでは、私の今年度の活動方針をお伝えします。北西RCの活動方針は「みんなで力を合わせて新しい仲間をつくりましょう」と
致しました。北西RCの会員数は、創立4期、5期の63名をピークに、コロナ禍のときが最低の40名となりました。会員数40名は活動を
正常に行うための最低人数であり、40名を下回ると自分たちが取り組みたい活動が行えなくなるという不安がありました。しかし、み
んなの危機意識と努力により、35期の現在は会員数48名まで集めることが出来ました。会員増強委員だけで増員を達成することは
大変難しいことなので、これまで以上にみんなで力を合わせて増強を目指していこうと思っております。私のモットーは「いつも明るく
楽しく」で、仲間と会うことが楽しみになるようなムード作りに努めたいと思っております。そうして、新しい仲間を全員で作っていくとい
う意識を一層深めていければと思います。 
　ということで、一生懸命頑張りますので、一年間どうぞよろしくお願いいたします。 
幹事就任挨拶 幹事　与　田　卓　士   会員
　こんにちは、この度岡山北西RC第36代幹事に就任いたしました与田でございます。先週は京都朱雀RC
様の第一例会に参加させていただきました。今週は岡山へお越しいただきありがとうございます。また、ロー
ターアクト、あした彩の皆さんお越しいただきありがとうございます。
　私、入会して４年半が経ちました。ロータリー歴が長いとは言えませんが、短いとも言えない微妙な新米
ロータリアンを笠原会長から「与田ちゃん幹事たのまーよー」といつもの口調で言われたのが昨年の1１月歴史フォーラムの会場でし
た。その時は幹事という職務がどんなに大変かということを分かっておらず、その後だんだん気付いていく羽目になるのですが・・・
今となっては逃げだせず、本日ここで就任挨拶をしている次第です。
　私はちょうど入会してすぐコロナ期に入りました、例会での親睦がままならない時期でしたので外での活動である野球同好会、ゴ
ルフ同行会と積極的に参加しました。特に野球同好会で当時70歳手前の笠原さんが監督兼エースとして老体にむち打ち頑張って
いる姿に、当時新米ロータリアンの私は感銘を受けました。「笠原さん何かあったときは僕は何でも手伝いますよ」と口を滑らせたの
が今日この場に至ったのではないかと反省しつつ、選んでいただいたことに感謝しています。
　北西ロータリーもここ2年 相原年度、山田年度と50代の会長、40代の幹事と若 し々く非常にフレキシブルな年度が続きましたが、
今年度は70代半ば手前の会長に60代半ばの幹事ということで、それぞれ会長・幹事ともに20年ほど人間が経年劣化しております。
世間でいう老々介護のような関係で、記憶容量と処理速度はすこぶる低下しています。皆様にはご了承いただきたいと思います。
　前年の山田年度のテーマでもありました「みんなで汗をかこう」非常に皆さん1年間汗を流されました。特に長老の方たちが中心
になり委員長をこなしていただきました。今度は逆に会長、幹事が歳の分、若手の方に多く各委員長を努めていただきます。またベ
テランの事務局中山さん、長年にわたり親睦行事の顔である藤木さん、歴史フォーラムの顔である末吉さんも、今年度は事務局も含
め全く新しい人員で編成しております。何が起きてもおかしくない一年になるかと思います。何卒大目に見ていただきたいと思います。
　この一年は山田年度で築いたことを継承しつつ若手会員の育成と成長の年として次年度に繋いでいけたらと思います。今年度は
ローターアクトも本格的に始まります。そして、ここにお越しになられた京都朱雀RC様との25周年、創立35周年と節目の行事もありますので、
そういった行事をこなしながら北西ロータリークラブソングにあります「楽しいロータリー」を継続できますよう全力を尽くしていこうと思います。
　何と言いましても、今年度笠原会長のスローガンは「みんなで力を合わせて新しい仲間を作りましょう」です。言葉でいうと非常に
優しい目標ですが、かのRI会長のマリオセザールさんも逃げ出すほど難しい人員増強が目標です。会員増強の為にも今まで行って
きた四大奉仕事業をより多くの関係者とともに盛り上げること、ゴルフ同好会、野球同好会、歴史同行会と同好会活動の状況など、
これらの事業、活動を外部の方に発信し、より多くの方に魅力ある岡山北西RCを知っていただくこと。
　ロータリーをご存じない方に例会の体験入会を多く行い、親睦、会員増強など各委員と協力して新会員につなげていくこと。これ
ら具体的な活動を行い会長の言われる会員５名の増員目標を達成し次年度にバトンを渡したいと思います。
いずれにしても、今年度は皆様の協力なくして成り立たない一年だと思います。何卒よろしくお願いします。簡単ではございますが、
幹事就任の挨拶に代えさせてもらいます。ありがとうございました。

出席の状況　
会員数　48名（内出席免除者　０名）　　出席者数　41名　　欠席者数　７名　　出席率　85.42％　
欠 席 者　相原，福元，池本，小林，村田，末吉，竹本

ゲスト・ビジター
京都朱雀ロータリークラブ
会長  福川  雅之  様、  幹事  上田  龍一  様
姉妹友好クラブ委員長 村上  洋一郎  様
姉妹友好クラブ副委員長 砂田  　　隆  様
会長エレクト 権  　　五明  様
次年度幹事 岩見  　真也  様
山陽学園大学　ローターアクトクラブ　
　看護学科１年　木村  新奈　様、 看護学科１年　古南　了　様
『あした彩』岡山大学smile（すみれ）代表　　法学部４年　杉本  貴一　様

会 長 報 告 会長　 笠原　英司　　本日は就任挨拶がございますのでそちらで併せてさせていただきます。
幹 事 報 告 幹事　 与　田　卓　士
① 本日例会前11：30より「第１回理事役員会」を開催いたしました。
② ７月のロータリーレートは１＄＝145円です。
③ ロータリーの友７月号、月信ファイル、会員名簿、週報ファイルを配付しております。
④ 財団室NEWS７月号、他クラブ週報を回覧いたします。
⑤ 本日例会終了後１Fロビーラウンジルミエールにて京都朱雀RC様との懇親会の席を設けておりますので、皆様お越しください。
スマイル報告　
京都朱雀RC : 笠原会長、与田幹事、岡山北西RCの皆様、本日は誠におめでとうございます。今後ともどうぞ宜しくお願いいたします。
ひな壇一同 : 一年間よろしくお願いします。みんなで力を合わせて新しい仲間をつくりましょう!
山田会員 : 京都朱雀RCの皆様ようこそおいで下さいました。ありがとうございます。いよいよ本日から笠原年度がスタートします。

皆様しっかりご協力をお願いいたします。
岡本会員 : 笠原年度のスタートを祝してスマイルいたします。

京都朱雀RCの皆様、よくお越しくださいました。本年もどうぞよろしくお願いします。
横山会員 : 京都朱雀RCの皆様よくお越しくださいました。80歳を超えた方 は々皆んな元気でいらっしゃいますか？今度親睦会で

会えるのを楽しみにしています。
仲田会員 : 笠原年度のスタートを祝して。

京都朱雀RCの皆様、本日はお越し下さりありがとうございます。
  原  会員 : 笠原会長をはじめひな壇の皆様、今年一年よろしくお願いします。

京都朱雀RCの皆様、「山陽学園大学RAC」木村さん、古南さん「あした彩」岡山大学の杉本さん、来訪に感謝です。
槌田会員 : 笠原年度のスタートおめでとうございます。与田さん往生してください。

京都朱雀の皆様ようこそいらっしゃいました。
小松会員 : 笠原年度のスタートおめでとうございます。一年間健康で元気にお過しください。
堀川会員 : 笠原会長をはじめ、ひな壇の皆様一年間お世話になります。ご活躍を祈念しております。
氏房会員 : 笠原会長、ひな壇の皆様を祝してスマイルします。一年間よろしくお願いいたします。
樋口会員 : 笠原会長年度スタートおめでとうございます。一年間よろしくお願いいたします。
鴨井会員 : 笠原会長、与田幹事、一年間よろしくお願いします。頑張ってください。
井川会員 : 笠原年度の船出に、平穏ながら活気ある航海を願い、スマイルいたします。
丹治会員 : 笠原新会長はじめ新ひな壇の皆様、一年間よろしくお願いします。
吉田会員 : 本日より新年度がスタートしました。今年度の先発完投は笠原会長です！！明るく前向きにそして笑顔を忘れずに、笠原

会長のもと新しい一年がワクワクと希望に満ちたものになりますように。
山下会員 : 笠原丸の出航を祝ってスマイルします。

ファジアーノもドジャースも負けて少し残念です。
先日、久しぶりに四暗刻をつもりましたのでスマイルします。

入江会員 : 笠原会長、与田幹事、ひな壇の皆様一年間よろしくお願いします。
岡田会員 : 先週の例会、都合により欠席してすみませんでした。前年ひな壇の皆さん一年大変お世話になりありがとうございまし

た。また、新年スタートにあたり新ひな壇の皆様、一年間宜しくお願いいたします。
森本会員 : 笠原会長、与田幹事をはじめ、ひな壇の皆様一年間よろしくお願いします。橘高S.A.A.噛まずにスマイル発表お願いします。
西岡会員 : 笠原会長、与田幹事、ひな壇の皆様一年間よろしくお願いします。
藤岡会員 : 新ひな壇の皆様、本年度一年間のご活躍を祈念します。
波多会員 : 昨年度は大変お世話になりました。ひな壇で緊張して臨んだ例会でしたが、今年はここの丸いテーブルで例会参加を

楽しみたいと思います。
日笠（伸）会員 : 本年度、出席部会長を務めます。「先ず隗より始めよ」私自身、昨年度よりは多く例会出席することをお誓い申し

上げます。
藤島会員 : 井川会員のゴルフの練習時間を削ってまでパターを教えていただきましたが、44も打ってしまいましたのでスマイルします。
  菅  会員 : 笠原会長を中心に今年度も皆様とご一緒できることを嬉しく思っています。野球・広報頑張ります！！

30件 109,000円（累計109,000円）

社会奉仕事業岡山駅清掃 新会員歓迎会

社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　井　川　浩　典　会員
　土曜日にイオンモール岡山にて第5回ハートフルエキスポが開催されました。我がＲＣの支援するあした彩のメン
バー１８名、山陽学園大学ローターアクトの３名が参加され、舞台発表、ブース展示をされましたので、原副委員長
と私で支援して参りました。笠原会長、岡村会員、木庭会員も駆けつけていただき、盛り上げていただきました。
　日曜日にはＶＳＣＯの主催する犯罪被害者支援講演会がありました。内容は「子供を性暴力から守る～私たち
大人がすべきこと～」でした。講演会は同じくあした彩のメンバーが会の運営のお手伝いをいたしました。会場には
笠原会長、横山会員、岡本会員、木庭会員、原副委員長、井川が参加いたしました。
　これについて、私は失敗しました。先週の例会で皆様に参加の案内をさせていただきましたが、軽すぎました。「参加しないと損だよ。
聴講は必須」とお伝えすべきでした。イヤーよかったです。あっという間の２時間半でした。警察庁小笠原和美審議官の話はとてもわか
りやすく素晴らしいものでした。今後も社会奉仕委員会から案内させていただきますのて、是非参加し、知識を身につけていただき、皆
さんの身近な方が被害者にならない、加害者を出さないことも社会への大事な奉仕だと思いますのでよろしくお願いします。

　　 「あした彩」岡山大学smile代表　杉　本　貴　一　様
　皆様、こんにちは犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会「あした彩」に所属しています岡山大学の杉本
貴一と申します。
　本日は、新年度最初の例会にお招きいただき、このような貴重なお時間を頂戴できましたこと、心より御礼申し
上げます。また、日頃より「あした彩」の活動に深いご理解と温かいご支援を賜っております岡山北西RCの皆様、
ならびに社会奉仕委員会の皆様にこの場をお借りして厚く御礼申し上げます。本来でしたらあした彩代表の古
川がご挨拶させて頂くところですが授業の関係で失礼させていただきました。また、先日土曜日に開催されたハートフルエキスポ、な
らびに日曜日のVSCO主催の講演会には、ご多忙の中、多くの会員の皆様にご参加いただき、誠にありがとうございました。
　さて、本日は、2025年度の「あした彩」の活動方針についてご報告させていただきます。今年度の活動方針としては、主に２つの
柱を掲げております。
　まず1点目は、「広報の強化」です。今年度からは、新たに岡山情報ビジネス学院様にもご参画いただき、情報共有基盤としてあし
た彩のホームページの刷新を進めて参ります。ホームページの維持管理につきましては、岡山北西RC様に多大なご支援をいただ
いており、この場をお借りして、改めて感謝申し上げます。また、私たち岡大smileでも、SNSを活用した情報発信に力を入れており、
X（旧Twitter）やInstagramを通じて、犯罪被害者支援の取り組みをより多くの方に届けられるよう努めております。
　2点目は、「高校生との連携による勉強会や合同講演会の開催」です。私たち大学生が学んできた知識や思いを、次の世代へ伝
えたいという思いから、岡山商科大学附属高校や岡山理科大学附属高校との協働を模索しています。また、若い世代の皆さんにも
支援活動に興味を持ってもらい、ともに考え行動する機会を作っていきたいと考えております。
　さらに、今年度は新たな試みとして、大学祭などで展示する被害者の声を可視化した被害者の紹介パネルの制作と被害者支援
にとどまらず、非行少年など「加害者」にも視野を広げた取り組みを検討しています。もちろん、あくまで被害者支援の枠内での活動
となりますが、加害者理解もまた、犯罪の予防や再発防止、ひいては誰もが安心して暮らせる社会づくりに繋がるのではないかと考
えております。多角的な視点を取り入れることで、より実効性のある支援へとつなげてまいりたいと思います。
　今年度は、これまでの活動を大切にしながらも、新たなチャレンジに取り組む一年にしたいと考えております。新しい取り組みには
不安や困難も伴いますが、岡山北西RCの皆様には、今後とも変わらぬご支援とお力添えをいただけますと幸いです。
　最後になりますが、山陽学園大学のローターアクトクラブとも連携を深めながら、大学の枠を越えて、より多くの若者と手を取り合い、
犯罪被害者支援の輪を広げてまいります。今後とも、皆様のご指導とご支援を賜りますよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。
７月お祝い行事

7月14日㈪
ひな壇就任挨拶
副会長 川本 　洋  会員
副幹事 新山 英樹  会員
S.A.A. 橘高 正剛  会員
副S.A.A. 藤島 和美  会員

7月28日㈪
旧ひな壇慰労例会
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会長・幹事就任挨拶
会長就任挨拶 会長　笠　原　英　司  会員
　私は平成25年8月に北西RCに入会致しました。入会から12年が経ち、ようやくロータリーのことが分かって
きたように思いますが、まだまだです。 
　私がRCに入会した経緯をお話しさせていただきます。私は平成25年4月に起業しました。最初は私と息子
の2人からのスタートでした。私の色 な々友人たちがRCに入会しており、当然私にも友人たちからの勧誘があ
りました。しかし、当時の私は起業したばかりでそんな余裕もなく、断り続けていました。そんな時、良き飲み友
達であり、人格者である横山さんが北西RCの会長を務められるということでお誘いをいただきました。私が尊敬している横山さんか
らお誘いいただいたことは、これも何かのご縁だと思い、北西RCへの入会を決意しました。入会したものの、起業したばかりという事
もあり、会社とロータリー活動の両立が難しく、退会しようかと考えたりもしました。しかし、北西RCの同好会活動が非常に多種多様
で、特に私は昔から野球をやっていたこともあり野球同好会がとても楽しくなりました。他の同好会活動にも興味をもって出来るだけ
参加していくうちに多くの仲間ができ、ますます楽しくなっていきました。ロータリー活動は親睦と奉仕でありますが、私が現在まで活
動を続けることができたのは、良き仲間との出会いがとても重要であったと思います。誘いをいただいた他のRCに入会していたら続
ける事ができなかったかもしれません。本当に北西RCに入会して良かったと思います。また、私の事業も多くの仲間に恵まれ、まずま
ず順調に進んでおり、改めて仲間づくりの大切さを実感しております。 
　それでは、私の今年度の活動方針をお伝えします。北西RCの活動方針は「みんなで力を合わせて新しい仲間をつくりましょう」と
致しました。北西RCの会員数は、創立4期、5期の63名をピークに、コロナ禍のときが最低の40名となりました。会員数40名は活動を
正常に行うための最低人数であり、40名を下回ると自分たちが取り組みたい活動が行えなくなるという不安がありました。しかし、み
んなの危機意識と努力により、35期の現在は会員数48名まで集めることが出来ました。会員増強委員だけで増員を達成することは
大変難しいことなので、これまで以上にみんなで力を合わせて増強を目指していこうと思っております。私のモットーは「いつも明るく
楽しく」で、仲間と会うことが楽しみになるようなムード作りに努めたいと思っております。そうして、新しい仲間を全員で作っていくとい
う意識を一層深めていければと思います。 
　ということで、一生懸命頑張りますので、一年間どうぞよろしくお願いいたします。 
幹事就任挨拶 幹事　与　田　卓　士   会員
　こんにちは、この度岡山北西RC第36代幹事に就任いたしました与田でございます。先週は京都朱雀RC
様の第一例会に参加させていただきました。今週は岡山へお越しいただきありがとうございます。また、ロー
ターアクト、あした彩の皆さんお越しいただきありがとうございます。
　私、入会して４年半が経ちました。ロータリー歴が長いとは言えませんが、短いとも言えない微妙な新米
ロータリアンを笠原会長から「与田ちゃん幹事たのまーよー」といつもの口調で言われたのが昨年の1１月歴史フォーラムの会場でし
た。その時は幹事という職務がどんなに大変かということを分かっておらず、その後だんだん気付いていく羽目になるのですが・・・
今となっては逃げだせず、本日ここで就任挨拶をしている次第です。
　私はちょうど入会してすぐコロナ期に入りました、例会での親睦がままならない時期でしたので外での活動である野球同好会、ゴ
ルフ同行会と積極的に参加しました。特に野球同好会で当時70歳手前の笠原さんが監督兼エースとして老体にむち打ち頑張って
いる姿に、当時新米ロータリアンの私は感銘を受けました。「笠原さん何かあったときは僕は何でも手伝いますよ」と口を滑らせたの
が今日この場に至ったのではないかと反省しつつ、選んでいただいたことに感謝しています。
　北西ロータリーもここ2年 相原年度、山田年度と50代の会長、40代の幹事と若 し々く非常にフレキシブルな年度が続きましたが、
今年度は70代半ば手前の会長に60代半ばの幹事ということで、それぞれ会長・幹事ともに20年ほど人間が経年劣化しております。
世間でいう老々介護のような関係で、記憶容量と処理速度はすこぶる低下しています。皆様にはご了承いただきたいと思います。
　前年の山田年度のテーマでもありました「みんなで汗をかこう」非常に皆さん1年間汗を流されました。特に長老の方たちが中心
になり委員長をこなしていただきました。今度は逆に会長、幹事が歳の分、若手の方に多く各委員長を努めていただきます。またベ
テランの事務局中山さん、長年にわたり親睦行事の顔である藤木さん、歴史フォーラムの顔である末吉さんも、今年度は事務局も含
め全く新しい人員で編成しております。何が起きてもおかしくない一年になるかと思います。何卒大目に見ていただきたいと思います。
　この一年は山田年度で築いたことを継承しつつ若手会員の育成と成長の年として次年度に繋いでいけたらと思います。今年度は
ローターアクトも本格的に始まります。そして、ここにお越しになられた京都朱雀RC様との25周年、創立35周年と節目の行事もありますので、
そういった行事をこなしながら北西ロータリークラブソングにあります「楽しいロータリー」を継続できますよう全力を尽くしていこうと思います。
　何と言いましても、今年度笠原会長のスローガンは「みんなで力を合わせて新しい仲間を作りましょう」です。言葉でいうと非常に
優しい目標ですが、かのRI会長のマリオセザールさんも逃げ出すほど難しい人員増強が目標です。会員増強の為にも今まで行って
きた四大奉仕事業をより多くの関係者とともに盛り上げること、ゴルフ同好会、野球同好会、歴史同行会と同好会活動の状況など、
これらの事業、活動を外部の方に発信し、より多くの方に魅力ある岡山北西RCを知っていただくこと。
　ロータリーをご存じない方に例会の体験入会を多く行い、親睦、会員増強など各委員と協力して新会員につなげていくこと。これ
ら具体的な活動を行い会長の言われる会員５名の増員目標を達成し次年度にバトンを渡したいと思います。
いずれにしても、今年度は皆様の協力なくして成り立たない一年だと思います。何卒よろしくお願いします。簡単ではございますが、
幹事就任の挨拶に代えさせてもらいます。ありがとうございました。

出席の状況　
会員数　48名（内出席免除者　０名）　　出席者数　41名　　欠席者数　７名　　出席率　85.42％　
欠 席 者　相原，福元，池本，小林，村田，末吉，竹本

ゲスト・ビジター
京都朱雀ロータリークラブ
会長  福川  雅之  様、  幹事  上田  龍一  様
姉妹友好クラブ委員長 村上  洋一郎  様
姉妹友好クラブ副委員長 砂田  　　隆  様
会長エレクト 権  　　五明  様
次年度幹事 岩見  　真也  様
山陽学園大学　ローターアクトクラブ　
　看護学科１年　木村  新奈　様、 看護学科１年　古南　了　様
『あした彩』岡山大学smile（すみれ）代表　　法学部４年　杉本  貴一　様

会 長 報 告 会長　 笠原　英司　　本日は就任挨拶がございますのでそちらで併せてさせていただきます。
幹 事 報 告 幹事　 与　田　卓　士
① 本日例会前11：30より「第１回理事役員会」を開催いたしました。
② ７月のロータリーレートは１＄＝145円です。
③ ロータリーの友７月号、月信ファイル、会員名簿、週報ファイルを配付しております。
④ 財団室NEWS７月号、他クラブ週報を回覧いたします。
⑤ 本日例会終了後１Fロビーラウンジルミエールにて京都朱雀RC様との懇親会の席を設けておりますので、皆様お越しください。
スマイル報告　
京都朱雀RC : 笠原会長、与田幹事、岡山北西RCの皆様、本日は誠におめでとうございます。今後ともどうぞ宜しくお願いいたします。
ひな壇一同 : 一年間よろしくお願いします。みんなで力を合わせて新しい仲間をつくりましょう!
山田会員 : 京都朱雀RCの皆様ようこそおいで下さいました。ありがとうございます。いよいよ本日から笠原年度がスタートします。

皆様しっかりご協力をお願いいたします。
岡本会員 : 笠原年度のスタートを祝してスマイルいたします。

京都朱雀RCの皆様、よくお越しくださいました。本年もどうぞよろしくお願いします。
横山会員 : 京都朱雀RCの皆様よくお越しくださいました。80歳を超えた方 は々皆んな元気でいらっしゃいますか？今度親睦会で

会えるのを楽しみにしています。
仲田会員 : 笠原年度のスタートを祝して。

京都朱雀RCの皆様、本日はお越し下さりありがとうございます。
  原  会員 : 笠原会長をはじめひな壇の皆様、今年一年よろしくお願いします。

京都朱雀RCの皆様、「山陽学園大学RAC」木村さん、古南さん「あした彩」岡山大学の杉本さん、来訪に感謝です。
槌田会員 : 笠原年度のスタートおめでとうございます。与田さん往生してください。

京都朱雀の皆様ようこそいらっしゃいました。
小松会員 : 笠原年度のスタートおめでとうございます。一年間健康で元気にお過しください。
堀川会員 : 笠原会長をはじめ、ひな壇の皆様一年間お世話になります。ご活躍を祈念しております。
氏房会員 : 笠原会長、ひな壇の皆様を祝してスマイルします。一年間よろしくお願いいたします。
樋口会員 : 笠原会長年度スタートおめでとうございます。一年間よろしくお願いいたします。
鴨井会員 : 笠原会長、与田幹事、一年間よろしくお願いします。頑張ってください。
井川会員 : 笠原年度の船出に、平穏ながら活気ある航海を願い、スマイルいたします。
丹治会員 : 笠原新会長はじめ新ひな壇の皆様、一年間よろしくお願いします。
吉田会員 : 本日より新年度がスタートしました。今年度の先発完投は笠原会長です！！明るく前向きにそして笑顔を忘れずに、笠原

会長のもと新しい一年がワクワクと希望に満ちたものになりますように。
山下会員 : 笠原丸の出航を祝ってスマイルします。

ファジアーノもドジャースも負けて少し残念です。
先日、久しぶりに四暗刻をつもりましたのでスマイルします。

入江会員 : 笠原会長、与田幹事、ひな壇の皆様一年間よろしくお願いします。
岡田会員 : 先週の例会、都合により欠席してすみませんでした。前年ひな壇の皆さん一年大変お世話になりありがとうございまし

た。また、新年スタートにあたり新ひな壇の皆様、一年間宜しくお願いいたします。
森本会員 : 笠原会長、与田幹事をはじめ、ひな壇の皆様一年間よろしくお願いします。橘高S.A.A.噛まずにスマイル発表お願いします。
西岡会員 : 笠原会長、与田幹事、ひな壇の皆様一年間よろしくお願いします。
藤岡会員 : 新ひな壇の皆様、本年度一年間のご活躍を祈念します。
波多会員 : 昨年度は大変お世話になりました。ひな壇で緊張して臨んだ例会でしたが、今年はここの丸いテーブルで例会参加を

楽しみたいと思います。
日笠（伸）会員 : 本年度、出席部会長を務めます。「先ず隗より始めよ」私自身、昨年度よりは多く例会出席することをお誓い申し

上げます。
藤島会員 : 井川会員のゴルフの練習時間を削ってまでパターを教えていただきましたが、44も打ってしまいましたのでスマイルします。
  菅  会員 : 笠原会長を中心に今年度も皆様とご一緒できることを嬉しく思っています。野球・広報頑張ります！！

30件 109,000円（累計109,000円）

社会奉仕事業岡山駅清掃 新会員歓迎会

社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　井　川　浩　典　会員
　土曜日にイオンモール岡山にて第5回ハートフルエキスポが開催されました。我がＲＣの支援するあした彩のメン
バー１８名、山陽学園大学ローターアクトの３名が参加され、舞台発表、ブース展示をされましたので、原副委員長
と私で支援して参りました。笠原会長、岡村会員、木庭会員も駆けつけていただき、盛り上げていただきました。
　日曜日にはＶＳＣＯの主催する犯罪被害者支援講演会がありました。内容は「子供を性暴力から守る～私たち
大人がすべきこと～」でした。講演会は同じくあした彩のメンバーが会の運営のお手伝いをいたしました。会場には
笠原会長、横山会員、岡本会員、木庭会員、原副委員長、井川が参加いたしました。
　これについて、私は失敗しました。先週の例会で皆様に参加の案内をさせていただきましたが、軽すぎました。「参加しないと損だよ。
聴講は必須」とお伝えすべきでした。イヤーよかったです。あっという間の２時間半でした。警察庁小笠原和美審議官の話はとてもわか
りやすく素晴らしいものでした。今後も社会奉仕委員会から案内させていただきますのて、是非参加し、知識を身につけていただき、皆
さんの身近な方が被害者にならない、加害者を出さないことも社会への大事な奉仕だと思いますのでよろしくお願いします。

　　 「あした彩」岡山大学smile代表　杉　本　貴　一　様
　皆様、こんにちは犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会「あした彩」に所属しています岡山大学の杉本
貴一と申します。
　本日は、新年度最初の例会にお招きいただき、このような貴重なお時間を頂戴できましたこと、心より御礼申し
上げます。また、日頃より「あした彩」の活動に深いご理解と温かいご支援を賜っております岡山北西RCの皆様、
ならびに社会奉仕委員会の皆様にこの場をお借りして厚く御礼申し上げます。本来でしたらあした彩代表の古
川がご挨拶させて頂くところですが授業の関係で失礼させていただきました。また、先日土曜日に開催されたハートフルエキスポ、な
らびに日曜日のVSCO主催の講演会には、ご多忙の中、多くの会員の皆様にご参加いただき、誠にありがとうございました。
　さて、本日は、2025年度の「あした彩」の活動方針についてご報告させていただきます。今年度の活動方針としては、主に２つの
柱を掲げております。
　まず1点目は、「広報の強化」です。今年度からは、新たに岡山情報ビジネス学院様にもご参画いただき、情報共有基盤としてあし
た彩のホームページの刷新を進めて参ります。ホームページの維持管理につきましては、岡山北西RC様に多大なご支援をいただ
いており、この場をお借りして、改めて感謝申し上げます。また、私たち岡大smileでも、SNSを活用した情報発信に力を入れており、
X（旧Twitter）やInstagramを通じて、犯罪被害者支援の取り組みをより多くの方に届けられるよう努めております。
　2点目は、「高校生との連携による勉強会や合同講演会の開催」です。私たち大学生が学んできた知識や思いを、次の世代へ伝
えたいという思いから、岡山商科大学附属高校や岡山理科大学附属高校との協働を模索しています。また、若い世代の皆さんにも
支援活動に興味を持ってもらい、ともに考え行動する機会を作っていきたいと考えております。
　さらに、今年度は新たな試みとして、大学祭などで展示する被害者の声を可視化した被害者の紹介パネルの制作と被害者支援
にとどまらず、非行少年など「加害者」にも視野を広げた取り組みを検討しています。もちろん、あくまで被害者支援の枠内での活動
となりますが、加害者理解もまた、犯罪の予防や再発防止、ひいては誰もが安心して暮らせる社会づくりに繋がるのではないかと考
えております。多角的な視点を取り入れることで、より実効性のある支援へとつなげてまいりたいと思います。
　今年度は、これまでの活動を大切にしながらも、新たなチャレンジに取り組む一年にしたいと考えております。新しい取り組みには
不安や困難も伴いますが、岡山北西RCの皆様には、今後とも変わらぬご支援とお力添えをいただけますと幸いです。
　最後になりますが、山陽学園大学のローターアクトクラブとも連携を深めながら、大学の枠を越えて、より多くの若者と手を取り合い、
犯罪被害者支援の輪を広げてまいります。今後とも、皆様のご指導とご支援を賜りますよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。
７月お祝い行事

例会プログラム例会プログラム

前回７月７日の例会記録前回７月７日の例会記録
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会長・幹事就任挨拶
会長就任挨拶 会長　笠　原　英　司  会員
　私は平成25年8月に北西RCに入会致しました。入会から12年が経ち、ようやくロータリーのことが分かって
きたように思いますが、まだまだです。 
　私がRCに入会した経緯をお話しさせていただきます。私は平成25年4月に起業しました。最初は私と息子
の2人からのスタートでした。私の色 な々友人たちがRCに入会しており、当然私にも友人たちからの勧誘があ
りました。しかし、当時の私は起業したばかりでそんな余裕もなく、断り続けていました。そんな時、良き飲み友
達であり、人格者である横山さんが北西RCの会長を務められるということでお誘いをいただきました。私が尊敬している横山さんか
らお誘いいただいたことは、これも何かのご縁だと思い、北西RCへの入会を決意しました。入会したものの、起業したばかりという事
もあり、会社とロータリー活動の両立が難しく、退会しようかと考えたりもしました。しかし、北西RCの同好会活動が非常に多種多様
で、特に私は昔から野球をやっていたこともあり野球同好会がとても楽しくなりました。他の同好会活動にも興味をもって出来るだけ
参加していくうちに多くの仲間ができ、ますます楽しくなっていきました。ロータリー活動は親睦と奉仕でありますが、私が現在まで活
動を続けることができたのは、良き仲間との出会いがとても重要であったと思います。誘いをいただいた他のRCに入会していたら続
ける事ができなかったかもしれません。本当に北西RCに入会して良かったと思います。また、私の事業も多くの仲間に恵まれ、まずま
ず順調に進んでおり、改めて仲間づくりの大切さを実感しております。 
　それでは、私の今年度の活動方針をお伝えします。北西RCの活動方針は「みんなで力を合わせて新しい仲間をつくりましょう」と
致しました。北西RCの会員数は、創立4期、5期の63名をピークに、コロナ禍のときが最低の40名となりました。会員数40名は活動を
正常に行うための最低人数であり、40名を下回ると自分たちが取り組みたい活動が行えなくなるという不安がありました。しかし、み
んなの危機意識と努力により、35期の現在は会員数48名まで集めることが出来ました。会員増強委員だけで増員を達成することは
大変難しいことなので、これまで以上にみんなで力を合わせて増強を目指していこうと思っております。私のモットーは「いつも明るく
楽しく」で、仲間と会うことが楽しみになるようなムード作りに努めたいと思っております。そうして、新しい仲間を全員で作っていくとい
う意識を一層深めていければと思います。 
　ということで、一生懸命頑張りますので、一年間どうぞよろしくお願いいたします。 
幹事就任挨拶 幹事　与　田　卓　士   会員
　こんにちは、この度岡山北西RC第36代幹事に就任いたしました与田でございます。先週は京都朱雀RC
様の第一例会に参加させていただきました。今週は岡山へお越しいただきありがとうございます。また、ロー
ターアクト、あした彩の皆さんお越しいただきありがとうございます。
　私、入会して４年半が経ちました。ロータリー歴が長いとは言えませんが、短いとも言えない微妙な新米
ロータリアンを笠原会長から「与田ちゃん幹事たのまーよー」といつもの口調で言われたのが昨年の1１月歴史フォーラムの会場でし
た。その時は幹事という職務がどんなに大変かということを分かっておらず、その後だんだん気付いていく羽目になるのですが・・・
今となっては逃げだせず、本日ここで就任挨拶をしている次第です。
　私はちょうど入会してすぐコロナ期に入りました、例会での親睦がままならない時期でしたので外での活動である野球同好会、ゴ
ルフ同行会と積極的に参加しました。特に野球同好会で当時70歳手前の笠原さんが監督兼エースとして老体にむち打ち頑張って
いる姿に、当時新米ロータリアンの私は感銘を受けました。「笠原さん何かあったときは僕は何でも手伝いますよ」と口を滑らせたの
が今日この場に至ったのではないかと反省しつつ、選んでいただいたことに感謝しています。
　北西ロータリーもここ2年 相原年度、山田年度と50代の会長、40代の幹事と若 し々く非常にフレキシブルな年度が続きましたが、
今年度は70代半ば手前の会長に60代半ばの幹事ということで、それぞれ会長・幹事ともに20年ほど人間が経年劣化しております。
世間でいう老々介護のような関係で、記憶容量と処理速度はすこぶる低下しています。皆様にはご了承いただきたいと思います。
　前年の山田年度のテーマでもありました「みんなで汗をかこう」非常に皆さん1年間汗を流されました。特に長老の方たちが中心
になり委員長をこなしていただきました。今度は逆に会長、幹事が歳の分、若手の方に多く各委員長を努めていただきます。またベ
テランの事務局中山さん、長年にわたり親睦行事の顔である藤木さん、歴史フォーラムの顔である末吉さんも、今年度は事務局も含
め全く新しい人員で編成しております。何が起きてもおかしくない一年になるかと思います。何卒大目に見ていただきたいと思います。
　この一年は山田年度で築いたことを継承しつつ若手会員の育成と成長の年として次年度に繋いでいけたらと思います。今年度は
ローターアクトも本格的に始まります。そして、ここにお越しになられた京都朱雀RC様との25周年、創立35周年と節目の行事もありますので、
そういった行事をこなしながら北西ロータリークラブソングにあります「楽しいロータリー」を継続できますよう全力を尽くしていこうと思います。
　何と言いましても、今年度笠原会長のスローガンは「みんなで力を合わせて新しい仲間を作りましょう」です。言葉でいうと非常に
優しい目標ですが、かのRI会長のマリオセザールさんも逃げ出すほど難しい人員増強が目標です。会員増強の為にも今まで行って
きた四大奉仕事業をより多くの関係者とともに盛り上げること、ゴルフ同好会、野球同好会、歴史同行会と同好会活動の状況など、
これらの事業、活動を外部の方に発信し、より多くの方に魅力ある岡山北西RCを知っていただくこと。
　ロータリーをご存じない方に例会の体験入会を多く行い、親睦、会員増強など各委員と協力して新会員につなげていくこと。これ
ら具体的な活動を行い会長の言われる会員５名の増員目標を達成し次年度にバトンを渡したいと思います。
いずれにしても、今年度は皆様の協力なくして成り立たない一年だと思います。何卒よろしくお願いします。簡単ではございますが、
幹事就任の挨拶に代えさせてもらいます。ありがとうございました。

出席の状況　
会員数　48名（内出席免除者　０名）　　出席者数　41名　　欠席者数　７名　　出席率　85.42％　
欠 席 者　相原，福元，池本，小林，村田，末吉，竹本

ゲスト・ビジター
京都朱雀ロータリークラブ
会長  福川  雅之  様、  幹事  上田  龍一  様
姉妹友好クラブ委員長 村上  洋一郎  様
姉妹友好クラブ副委員長 砂田  　　隆  様
会長エレクト 権  　　五明  様
次年度幹事 岩見  　真也  様
山陽学園大学　ローターアクトクラブ　
　看護学科１年　木村  新奈　様、 看護学科１年　古南　了　様
『あした彩』岡山大学smile（すみれ）代表　　法学部４年　杉本  貴一　様

会 長 報 告 会長　 笠原　英司　　本日は就任挨拶がございますのでそちらで併せてさせていただきます。
幹 事 報 告 幹事　 与　田　卓　士
① 本日例会前11：30より「第１回理事役員会」を開催いたしました。
② ７月のロータリーレートは１＄＝145円です。
③ ロータリーの友７月号、月信ファイル、会員名簿、週報ファイルを配付しております。
④ 財団室NEWS７月号、他クラブ週報を回覧いたします。
⑤ 本日例会終了後１Fロビーラウンジルミエールにて京都朱雀RC様との懇親会の席を設けておりますので、皆様お越しください。
スマイル報告　
京都朱雀RC : 笠原会長、与田幹事、岡山北西RCの皆様、本日は誠におめでとうございます。今後ともどうぞ宜しくお願いいたします。
ひな壇一同 : 一年間よろしくお願いします。みんなで力を合わせて新しい仲間をつくりましょう!
山田会員 : 京都朱雀RCの皆様ようこそおいで下さいました。ありがとうございます。いよいよ本日から笠原年度がスタートします。

皆様しっかりご協力をお願いいたします。
岡本会員 : 笠原年度のスタートを祝してスマイルいたします。

京都朱雀RCの皆様、よくお越しくださいました。本年もどうぞよろしくお願いします。
横山会員 : 京都朱雀RCの皆様よくお越しくださいました。80歳を超えた方 は々皆んな元気でいらっしゃいますか？今度親睦会で

会えるのを楽しみにしています。
仲田会員 : 笠原年度のスタートを祝して。

京都朱雀RCの皆様、本日はお越し下さりありがとうございます。
  原  会員 : 笠原会長をはじめひな壇の皆様、今年一年よろしくお願いします。

京都朱雀RCの皆様、「山陽学園大学RAC」木村さん、古南さん「あした彩」岡山大学の杉本さん、来訪に感謝です。
槌田会員 : 笠原年度のスタートおめでとうございます。与田さん往生してください。

京都朱雀の皆様ようこそいらっしゃいました。
小松会員 : 笠原年度のスタートおめでとうございます。一年間健康で元気にお過しください。
堀川会員 : 笠原会長をはじめ、ひな壇の皆様一年間お世話になります。ご活躍を祈念しております。
氏房会員 : 笠原会長、ひな壇の皆様を祝してスマイルします。一年間よろしくお願いいたします。
樋口会員 : 笠原会長年度スタートおめでとうございます。一年間よろしくお願いいたします。
鴨井会員 : 笠原会長、与田幹事、一年間よろしくお願いします。頑張ってください。
井川会員 : 笠原年度の船出に、平穏ながら活気ある航海を願い、スマイルいたします。
丹治会員 : 笠原新会長はじめ新ひな壇の皆様、一年間よろしくお願いします。
吉田会員 : 本日より新年度がスタートしました。今年度の先発完投は笠原会長です！！明るく前向きにそして笑顔を忘れずに、笠原

会長のもと新しい一年がワクワクと希望に満ちたものになりますように。
山下会員 : 笠原丸の出航を祝ってスマイルします。

ファジアーノもドジャースも負けて少し残念です。
先日、久しぶりに四暗刻をつもりましたのでスマイルします。

入江会員 : 笠原会長、与田幹事、ひな壇の皆様一年間よろしくお願いします。
岡田会員 : 先週の例会、都合により欠席してすみませんでした。前年ひな壇の皆さん一年大変お世話になりありがとうございまし

た。また、新年スタートにあたり新ひな壇の皆様、一年間宜しくお願いいたします。
森本会員 : 笠原会長、与田幹事をはじめ、ひな壇の皆様一年間よろしくお願いします。橘高S.A.A.噛まずにスマイル発表お願いします。
西岡会員 : 笠原会長、与田幹事、ひな壇の皆様一年間よろしくお願いします。
藤岡会員 : 新ひな壇の皆様、本年度一年間のご活躍を祈念します。
波多会員 : 昨年度は大変お世話になりました。ひな壇で緊張して臨んだ例会でしたが、今年はここの丸いテーブルで例会参加を

楽しみたいと思います。
日笠（伸）会員 : 本年度、出席部会長を務めます。「先ず隗より始めよ」私自身、昨年度よりは多く例会出席することをお誓い申し

上げます。
藤島会員 : 井川会員のゴルフの練習時間を削ってまでパターを教えていただきましたが、44も打ってしまいましたのでスマイルします。
  菅  会員 : 笠原会長を中心に今年度も皆様とご一緒できることを嬉しく思っています。野球・広報頑張ります！！

30件 109,000円（累計109,000円）

社会奉仕事業岡山駅清掃 新会員歓迎会

社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　井　川　浩　典　会員
　土曜日にイオンモール岡山にて第5回ハートフルエキスポが開催されました。我がＲＣの支援するあした彩のメン
バー１８名、山陽学園大学ローターアクトの３名が参加され、舞台発表、ブース展示をされましたので、原副委員長
と私で支援して参りました。笠原会長、岡村会員、木庭会員も駆けつけていただき、盛り上げていただきました。
　日曜日にはＶＳＣＯの主催する犯罪被害者支援講演会がありました。内容は「子供を性暴力から守る～私たち
大人がすべきこと～」でした。講演会は同じくあした彩のメンバーが会の運営のお手伝いをいたしました。会場には
笠原会長、横山会員、岡本会員、木庭会員、原副委員長、井川が参加いたしました。
　これについて、私は失敗しました。先週の例会で皆様に参加の案内をさせていただきましたが、軽すぎました。「参加しないと損だよ。
聴講は必須」とお伝えすべきでした。イヤーよかったです。あっという間の２時間半でした。警察庁小笠原和美審議官の話はとてもわか
りやすく素晴らしいものでした。今後も社会奉仕委員会から案内させていただきますのて、是非参加し、知識を身につけていただき、皆
さんの身近な方が被害者にならない、加害者を出さないことも社会への大事な奉仕だと思いますのでよろしくお願いします。

　　 「あした彩」岡山大学smile代表　杉　本　貴　一　様
　皆様、こんにちは犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会「あした彩」に所属しています岡山大学の杉本
貴一と申します。
　本日は、新年度最初の例会にお招きいただき、このような貴重なお時間を頂戴できましたこと、心より御礼申し
上げます。また、日頃より「あした彩」の活動に深いご理解と温かいご支援を賜っております岡山北西RCの皆様、
ならびに社会奉仕委員会の皆様にこの場をお借りして厚く御礼申し上げます。本来でしたらあした彩代表の古
川がご挨拶させて頂くところですが授業の関係で失礼させていただきました。また、先日土曜日に開催されたハートフルエキスポ、な
らびに日曜日のVSCO主催の講演会には、ご多忙の中、多くの会員の皆様にご参加いただき、誠にありがとうございました。
　さて、本日は、2025年度の「あした彩」の活動方針についてご報告させていただきます。今年度の活動方針としては、主に２つの
柱を掲げております。
　まず1点目は、「広報の強化」です。今年度からは、新たに岡山情報ビジネス学院様にもご参画いただき、情報共有基盤としてあし
た彩のホームページの刷新を進めて参ります。ホームページの維持管理につきましては、岡山北西RC様に多大なご支援をいただ
いており、この場をお借りして、改めて感謝申し上げます。また、私たち岡大smileでも、SNSを活用した情報発信に力を入れており、
X（旧Twitter）やInstagramを通じて、犯罪被害者支援の取り組みをより多くの方に届けられるよう努めております。
　2点目は、「高校生との連携による勉強会や合同講演会の開催」です。私たち大学生が学んできた知識や思いを、次の世代へ伝
えたいという思いから、岡山商科大学附属高校や岡山理科大学附属高校との協働を模索しています。また、若い世代の皆さんにも
支援活動に興味を持ってもらい、ともに考え行動する機会を作っていきたいと考えております。
　さらに、今年度は新たな試みとして、大学祭などで展示する被害者の声を可視化した被害者の紹介パネルの制作と被害者支援
にとどまらず、非行少年など「加害者」にも視野を広げた取り組みを検討しています。もちろん、あくまで被害者支援の枠内での活動
となりますが、加害者理解もまた、犯罪の予防や再発防止、ひいては誰もが安心して暮らせる社会づくりに繋がるのではないかと考
えております。多角的な視点を取り入れることで、より実効性のある支援へとつなげてまいりたいと思います。
　今年度は、これまでの活動を大切にしながらも、新たなチャレンジに取り組む一年にしたいと考えております。新しい取り組みには
不安や困難も伴いますが、岡山北西RCの皆様には、今後とも変わらぬご支援とお力添えをいただけますと幸いです。
　最後になりますが、山陽学園大学のローターアクトクラブとも連携を深めながら、大学の枠を越えて、より多くの若者と手を取り合い、
犯罪被害者支援の輪を広げてまいります。今後とも、皆様のご指導とご支援を賜りますよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。
７月お祝い行事

京都朱雀RC 
会長　福川  雅之  様



会報部会／菅　雅俊・小松 忠男・村田 百合恵・入江 直人・加茂 賢次・井川 浩典　

会長・幹事就任挨拶
会長就任挨拶 会長　笠　原　英　司  会員
　私は平成25年8月に北西RCに入会致しました。入会から12年が経ち、ようやくロータリーのことが分かって
きたように思いますが、まだまだです。 
　私がRCに入会した経緯をお話しさせていただきます。私は平成25年4月に起業しました。最初は私と息子
の2人からのスタートでした。私の色 な々友人たちがRCに入会しており、当然私にも友人たちからの勧誘があ
りました。しかし、当時の私は起業したばかりでそんな余裕もなく、断り続けていました。そんな時、良き飲み友
達であり、人格者である横山さんが北西RCの会長を務められるということでお誘いをいただきました。私が尊敬している横山さんか
らお誘いいただいたことは、これも何かのご縁だと思い、北西RCへの入会を決意しました。入会したものの、起業したばかりという事
もあり、会社とロータリー活動の両立が難しく、退会しようかと考えたりもしました。しかし、北西RCの同好会活動が非常に多種多様
で、特に私は昔から野球をやっていたこともあり野球同好会がとても楽しくなりました。他の同好会活動にも興味をもって出来るだけ
参加していくうちに多くの仲間ができ、ますます楽しくなっていきました。ロータリー活動は親睦と奉仕でありますが、私が現在まで活
動を続けることができたのは、良き仲間との出会いがとても重要であったと思います。誘いをいただいた他のRCに入会していたら続
ける事ができなかったかもしれません。本当に北西RCに入会して良かったと思います。また、私の事業も多くの仲間に恵まれ、まずま
ず順調に進んでおり、改めて仲間づくりの大切さを実感しております。 
　それでは、私の今年度の活動方針をお伝えします。北西RCの活動方針は「みんなで力を合わせて新しい仲間をつくりましょう」と
致しました。北西RCの会員数は、創立4期、5期の63名をピークに、コロナ禍のときが最低の40名となりました。会員数40名は活動を
正常に行うための最低人数であり、40名を下回ると自分たちが取り組みたい活動が行えなくなるという不安がありました。しかし、み
んなの危機意識と努力により、35期の現在は会員数48名まで集めることが出来ました。会員増強委員だけで増員を達成することは
大変難しいことなので、これまで以上にみんなで力を合わせて増強を目指していこうと思っております。私のモットーは「いつも明るく
楽しく」で、仲間と会うことが楽しみになるようなムード作りに努めたいと思っております。そうして、新しい仲間を全員で作っていくとい
う意識を一層深めていければと思います。 
　ということで、一生懸命頑張りますので、一年間どうぞよろしくお願いいたします。 
幹事就任挨拶 幹事　与　田　卓　士   会員
　こんにちは、この度岡山北西RC第36代幹事に就任いたしました与田でございます。先週は京都朱雀RC
様の第一例会に参加させていただきました。今週は岡山へお越しいただきありがとうございます。また、ロー
ターアクト、あした彩の皆さんお越しいただきありがとうございます。
　私、入会して４年半が経ちました。ロータリー歴が長いとは言えませんが、短いとも言えない微妙な新米
ロータリアンを笠原会長から「与田ちゃん幹事たのまーよー」といつもの口調で言われたのが昨年の1１月歴史フォーラムの会場でし
た。その時は幹事という職務がどんなに大変かということを分かっておらず、その後だんだん気付いていく羽目になるのですが・・・
今となっては逃げだせず、本日ここで就任挨拶をしている次第です。
　私はちょうど入会してすぐコロナ期に入りました、例会での親睦がままならない時期でしたので外での活動である野球同好会、ゴ
ルフ同行会と積極的に参加しました。特に野球同好会で当時70歳手前の笠原さんが監督兼エースとして老体にむち打ち頑張って
いる姿に、当時新米ロータリアンの私は感銘を受けました。「笠原さん何かあったときは僕は何でも手伝いますよ」と口を滑らせたの
が今日この場に至ったのではないかと反省しつつ、選んでいただいたことに感謝しています。
　北西ロータリーもここ2年 相原年度、山田年度と50代の会長、40代の幹事と若 し々く非常にフレキシブルな年度が続きましたが、
今年度は70代半ば手前の会長に60代半ばの幹事ということで、それぞれ会長・幹事ともに20年ほど人間が経年劣化しております。
世間でいう老々介護のような関係で、記憶容量と処理速度はすこぶる低下しています。皆様にはご了承いただきたいと思います。
　前年の山田年度のテーマでもありました「みんなで汗をかこう」非常に皆さん1年間汗を流されました。特に長老の方たちが中心
になり委員長をこなしていただきました。今度は逆に会長、幹事が歳の分、若手の方に多く各委員長を努めていただきます。またベ
テランの事務局中山さん、長年にわたり親睦行事の顔である藤木さん、歴史フォーラムの顔である末吉さんも、今年度は事務局も含
め全く新しい人員で編成しております。何が起きてもおかしくない一年になるかと思います。何卒大目に見ていただきたいと思います。
　この一年は山田年度で築いたことを継承しつつ若手会員の育成と成長の年として次年度に繋いでいけたらと思います。今年度は
ローターアクトも本格的に始まります。そして、ここにお越しになられた京都朱雀RC様との25周年、創立35周年と節目の行事もありますので、
そういった行事をこなしながら北西ロータリークラブソングにあります「楽しいロータリー」を継続できますよう全力を尽くしていこうと思います。
　何と言いましても、今年度笠原会長のスローガンは「みんなで力を合わせて新しい仲間を作りましょう」です。言葉でいうと非常に
優しい目標ですが、かのRI会長のマリオセザールさんも逃げ出すほど難しい人員増強が目標です。会員増強の為にも今まで行って
きた四大奉仕事業をより多くの関係者とともに盛り上げること、ゴルフ同好会、野球同好会、歴史同行会と同好会活動の状況など、
これらの事業、活動を外部の方に発信し、より多くの方に魅力ある岡山北西RCを知っていただくこと。
　ロータリーをご存じない方に例会の体験入会を多く行い、親睦、会員増強など各委員と協力して新会員につなげていくこと。これ
ら具体的な活動を行い会長の言われる会員５名の増員目標を達成し次年度にバトンを渡したいと思います。
いずれにしても、今年度は皆様の協力なくして成り立たない一年だと思います。何卒よろしくお願いします。簡単ではございますが、
幹事就任の挨拶に代えさせてもらいます。ありがとうございました。

出席の状況　
会員数　48名（内出席免除者　０名）　　出席者数　41名　　欠席者数　７名　　出席率　85.42％　
欠 席 者　相原，福元，池本，小林，村田，末吉，竹本

ゲスト・ビジター
京都朱雀ロータリークラブ
会長  福川  雅之  様、  幹事  上田  龍一  様
姉妹友好クラブ委員長 村上  洋一郎  様
姉妹友好クラブ副委員長 砂田  　　隆  様
会長エレクト 権  　　五明  様
次年度幹事 岩見  　真也  様
山陽学園大学　ローターアクトクラブ　
　看護学科１年　木村  新奈　様、 看護学科１年　古南　了　様
『あした彩』岡山大学smile（すみれ）代表　　法学部４年　杉本  貴一　様

会 長 報 告 会長　 笠原　英司　　本日は就任挨拶がございますのでそちらで併せてさせていただきます。
幹 事 報 告 幹事　 与　田　卓　士
① 本日例会前11：30より「第１回理事役員会」を開催いたしました。
② ７月のロータリーレートは１＄＝145円です。
③ ロータリーの友７月号、月信ファイル、会員名簿、週報ファイルを配付しております。
④ 財団室NEWS７月号、他クラブ週報を回覧いたします。
⑤ 本日例会終了後１Fロビーラウンジルミエールにて京都朱雀RC様との懇親会の席を設けておりますので、皆様お越しください。
スマイル報告　
京都朱雀RC : 笠原会長、与田幹事、岡山北西RCの皆様、本日は誠におめでとうございます。今後ともどうぞ宜しくお願いいたします。
ひな壇一同 : 一年間よろしくお願いします。みんなで力を合わせて新しい仲間をつくりましょう!
山田会員 : 京都朱雀RCの皆様ようこそおいで下さいました。ありがとうございます。いよいよ本日から笠原年度がスタートします。

皆様しっかりご協力をお願いいたします。
岡本会員 : 笠原年度のスタートを祝してスマイルいたします。

京都朱雀RCの皆様、よくお越しくださいました。本年もどうぞよろしくお願いします。
横山会員 : 京都朱雀RCの皆様よくお越しくださいました。80歳を超えた方 は々皆んな元気でいらっしゃいますか？今度親睦会で

会えるのを楽しみにしています。
仲田会員 : 笠原年度のスタートを祝して。

京都朱雀RCの皆様、本日はお越し下さりありがとうございます。
  原  会員 : 笠原会長をはじめひな壇の皆様、今年一年よろしくお願いします。

京都朱雀RCの皆様、「山陽学園大学RAC」木村さん、古南さん「あした彩」岡山大学の杉本さん、来訪に感謝です。
槌田会員 : 笠原年度のスタートおめでとうございます。与田さん往生してください。

京都朱雀の皆様ようこそいらっしゃいました。
小松会員 : 笠原年度のスタートおめでとうございます。一年間健康で元気にお過しください。
堀川会員 : 笠原会長をはじめ、ひな壇の皆様一年間お世話になります。ご活躍を祈念しております。
氏房会員 : 笠原会長、ひな壇の皆様を祝してスマイルします。一年間よろしくお願いいたします。
樋口会員 : 笠原会長年度スタートおめでとうございます。一年間よろしくお願いいたします。
鴨井会員 : 笠原会長、与田幹事、一年間よろしくお願いします。頑張ってください。
井川会員 : 笠原年度の船出に、平穏ながら活気ある航海を願い、スマイルいたします。
丹治会員 : 笠原新会長はじめ新ひな壇の皆様、一年間よろしくお願いします。
吉田会員 : 本日より新年度がスタートしました。今年度の先発完投は笠原会長です！！明るく前向きにそして笑顔を忘れずに、笠原

会長のもと新しい一年がワクワクと希望に満ちたものになりますように。
山下会員 : 笠原丸の出航を祝ってスマイルします。

ファジアーノもドジャースも負けて少し残念です。
先日、久しぶりに四暗刻をつもりましたのでスマイルします。

入江会員 : 笠原会長、与田幹事、ひな壇の皆様一年間よろしくお願いします。
岡田会員 : 先週の例会、都合により欠席してすみませんでした。前年ひな壇の皆さん一年大変お世話になりありがとうございまし

た。また、新年スタートにあたり新ひな壇の皆様、一年間宜しくお願いいたします。
森本会員 : 笠原会長、与田幹事をはじめ、ひな壇の皆様一年間よろしくお願いします。橘高S.A.A.噛まずにスマイル発表お願いします。
西岡会員 : 笠原会長、与田幹事、ひな壇の皆様一年間よろしくお願いします。
藤岡会員 : 新ひな壇の皆様、本年度一年間のご活躍を祈念します。
波多会員 : 昨年度は大変お世話になりました。ひな壇で緊張して臨んだ例会でしたが、今年はここの丸いテーブルで例会参加を

楽しみたいと思います。
日笠（伸）会員 : 本年度、出席部会長を務めます。「先ず隗より始めよ」私自身、昨年度よりは多く例会出席することをお誓い申し

上げます。
藤島会員 : 井川会員のゴルフの練習時間を削ってまでパターを教えていただきましたが、44も打ってしまいましたのでスマイルします。
  菅  会員 : 笠原会長を中心に今年度も皆様とご一緒できることを嬉しく思っています。野球・広報頑張ります！！

30件 109,000円（累計109,000円）

社会奉仕事業岡山駅清掃 新会員歓迎会

社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　井　川　浩　典　会員
　土曜日にイオンモール岡山にて第5回ハートフルエキスポが開催されました。我がＲＣの支援するあした彩のメン
バー１８名、山陽学園大学ローターアクトの３名が参加され、舞台発表、ブース展示をされましたので、原副委員長
と私で支援して参りました。笠原会長、岡村会員、木庭会員も駆けつけていただき、盛り上げていただきました。
　日曜日にはＶＳＣＯの主催する犯罪被害者支援講演会がありました。内容は「子供を性暴力から守る～私たち
大人がすべきこと～」でした。講演会は同じくあした彩のメンバーが会の運営のお手伝いをいたしました。会場には
笠原会長、横山会員、岡本会員、木庭会員、原副委員長、井川が参加いたしました。
　これについて、私は失敗しました。先週の例会で皆様に参加の案内をさせていただきましたが、軽すぎました。「参加しないと損だよ。
聴講は必須」とお伝えすべきでした。イヤーよかったです。あっという間の２時間半でした。警察庁小笠原和美審議官の話はとてもわか
りやすく素晴らしいものでした。今後も社会奉仕委員会から案内させていただきますのて、是非参加し、知識を身につけていただき、皆
さんの身近な方が被害者にならない、加害者を出さないことも社会への大事な奉仕だと思いますのでよろしくお願いします。

　　 「あした彩」岡山大学smile代表　杉　本　貴　一　様
　皆様、こんにちは犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会「あした彩」に所属しています岡山大学の杉本
貴一と申します。
　本日は、新年度最初の例会にお招きいただき、このような貴重なお時間を頂戴できましたこと、心より御礼申し
上げます。また、日頃より「あした彩」の活動に深いご理解と温かいご支援を賜っております岡山北西RCの皆様、
ならびに社会奉仕委員会の皆様にこの場をお借りして厚く御礼申し上げます。本来でしたらあした彩代表の古
川がご挨拶させて頂くところですが授業の関係で失礼させていただきました。また、先日土曜日に開催されたハートフルエキスポ、な
らびに日曜日のVSCO主催の講演会には、ご多忙の中、多くの会員の皆様にご参加いただき、誠にありがとうございました。
　さて、本日は、2025年度の「あした彩」の活動方針についてご報告させていただきます。今年度の活動方針としては、主に２つの
柱を掲げております。
　まず1点目は、「広報の強化」です。今年度からは、新たに岡山情報ビジネス学院様にもご参画いただき、情報共有基盤としてあし
た彩のホームページの刷新を進めて参ります。ホームページの維持管理につきましては、岡山北西RC様に多大なご支援をいただ
いており、この場をお借りして、改めて感謝申し上げます。また、私たち岡大smileでも、SNSを活用した情報発信に力を入れており、
X（旧Twitter）やInstagramを通じて、犯罪被害者支援の取り組みをより多くの方に届けられるよう努めております。
　2点目は、「高校生との連携による勉強会や合同講演会の開催」です。私たち大学生が学んできた知識や思いを、次の世代へ伝
えたいという思いから、岡山商科大学附属高校や岡山理科大学附属高校との協働を模索しています。また、若い世代の皆さんにも
支援活動に興味を持ってもらい、ともに考え行動する機会を作っていきたいと考えております。
　さらに、今年度は新たな試みとして、大学祭などで展示する被害者の声を可視化した被害者の紹介パネルの制作と被害者支援
にとどまらず、非行少年など「加害者」にも視野を広げた取り組みを検討しています。もちろん、あくまで被害者支援の枠内での活動
となりますが、加害者理解もまた、犯罪の予防や再発防止、ひいては誰もが安心して暮らせる社会づくりに繋がるのではないかと考
えております。多角的な視点を取り入れることで、より実効性のある支援へとつなげてまいりたいと思います。
　今年度は、これまでの活動を大切にしながらも、新たなチャレンジに取り組む一年にしたいと考えております。新しい取り組みには
不安や困難も伴いますが、岡山北西RCの皆様には、今後とも変わらぬご支援とお力添えをいただけますと幸いです。
　最後になりますが、山陽学園大学のローターアクトクラブとも連携を深めながら、大学の枠を越えて、より多くの若者と手を取り合い、
犯罪被害者支援の輪を広げてまいります。今後とも、皆様のご指導とご支援を賜りますよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。
７月お祝い行事

－３－

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（７月14日）
愛知県産鰻の蒲焼き　　茄子田舎煮　　鱸湯洗いと本鮪のお造り
岡山県産こしひかりを使った御飯　  瀬戸内産真鯛の潮仕立て　  
香の物　  コーヒー

次回のメニュー（７月28日）
海老とブロッコリーのシーザーサラダ
塩麹でマリネしたポークソテー  和風サルサソースで
桃と紅茶のミルフィーユ グロゼイユのソース　 パン、バター　 コーヒー

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

前回メニュー（7月7日） 
国産牛のカツレツ 西洋わさびのソースで

６月２３日６月２３日 ６月２４日６月２４日


